



PRESIDENTE DICE QUE FUERON DIRECTO A ÉL

“Edil electo de Copala fue ajusticiado”

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que fue “ajusticiado” el edil electo del municipio de Copala, Guerrero, Salvador Villalba Flores.

Aunque los asesinos quisieron aparentar que se trató de un asalto al camión en el que viajaba el exmarino el lunes pasado, “fueron directo a él” y uno de los celulares que portaban los sicarios traía la fotografía del hoy occiso, agregó el mandatario federal.

“Lamentable, fue un ajusticiamiento, fueron directo a él, fue en un camión de pasaje,

pero bajaron a los pasajeros para hacer creer que era un robo y no, alguien vio en el teléfono, la foto para identificarlo. Asesinaron cobardemente al presidente de Copala”, dijo.

Aseguró que ya se trabaja en las investigaciones a nivel local para identificar y detener a los responsables.

Reveló también que el exmarino tenía protección a pesar de que no la solicitó; sin embargo, la comandancia militar de Acapulco decidió proporcionársela. “Pero antes de salir, pidió que no lo acompañaran, dejó el escrito diciendo que iba a regresar”, detalló ante los medios de comunicación.



Foto: AFP

Tras ser velado, Salvador Villalba fue sepultado por sus amigos y familiares ayer.